



西ノ島のことが大好きです！



小林 由妃乃

何度も挑戦したイベント出店

1年間、本当にお世話になりました。旬の食材を料理したり、三味線を教わったり、初めての経験をたくさんさせていただき、想像の何倍も楽しい時間を過ごすことができました。これからも地域おこし協力隊として、西ノ島の魅力をより多くの人に伝えられるように頑張りたいと思います！

温かい出会いに感謝です！



五十嵐 有希

大賑わいの夏祭り開催できて良かったです！

1年間、様々な世代の方と交流をしながら暮らすことができ、とても感謝しています。人と人との交流の場で働くことができ、多くの視点を考えることができた1年間でした。また1年、西ノ島で暮らしながら、色々な「交流の場」を企画できればと思っていますのでどうぞよろしくお願いいたします！

出会いに感謝の1年間でした！



山口 航

中間報告終わりにみんなと集合写真！

西ノ島で生活して、町の方に本当に温かく支えていただいていたありがとうございました。道端やお店で会えば話が弾み、「ふらっと行きたい場所」、「あの人に会えるから行きたい場所」がいくつもできました。ありがとうございました。また来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

全ての出会いに感謝です！



瀬戸口 晃希

釣りに没頭した1年！

西ノ島皆さん1年間お世話になりました。1年間活魚倶楽部で働かせていただきました。たくさん貴重な体験をさせて頂きました。ありがとうございました。地域の皆さん、来年もたくさん遊びに来るのでよろしくお願いいたします！

充実した3か月でした！



島体験生  
増淵 瑠奈

公園でバスケット対決をしました！

冬は何もないと言われつつもみなさんに優しくしていただき、冬ならではの良さを感じることができました。栽培漁業センターでの仕事も、いろいろなことを教えていただき良い経験になりました。4月からは島留学生として島に残ることを決めました。これからもよろしくお願いいたします！

癒しの時間でした！



島体験生  
樋口 みさき

癒しのヤギ

西ノ島で過ごした時間は、とても温かくいい時間でした。新参者に優しく接してくれてありがとうございました！この3か月間、良くしてくれた方々に直接お礼を言えていない人もあるので、この場を借りて感謝の想いが伝わるといいなと思っています！

楽しい3か月でした！



島体験生  
壁下 樹里亜

ヒラメの水槽の底掃除

あっという間に3か月が終わってしまいました！豊かな自然、そして温かい方々にお世話になりながら、ヒラメの成長や岩牡蠣の出荷を少し経験することができて幸せです。100%日本語の環境にいるのもほぼ初めてで、振り返ると西ノ島町特有の成長ができたと思います。感謝の気持ちで溢れています！

# 大人の島留学生・島体験生活活動報告

令和6年4月から活動した島留学生10名と、令和7年1月から活動した島体験生3名が、3月末で活動終了となりました。それぞれが活動したことや、西ノ島町での生活で感じたこと等を報告します！

## 誰よりのんびり、誰より満喫！



中野 花鈴



しげさ会で三味線を習い始めました！

1年と3か月、ここ西ノ島で暮せて本当に幸せでした。美しい風景を切り取りたいと思い、色々な所から撮っていたのですが、「どの写真にも海が写ってしまうんだ」と気づきました。そんな素敵な島で無事に島留学を終えられたのは皆様のおかげです。有難うございました。…近いうちに帰ってくる気がします！

## 引き続き「ケンティー」をよろしくお願いします！



福島 健人



一生懸命戦った島前野球大会！

1年間本当にお世話になりました。観光という分野を通して、多くの方々と関係性を築くことができ、とても充実した1年でした。来年度も西ノ島に残ります。今後も、「ケンティー」をよろしくお願いいたします。

## 私のアナザースカイ！



中島 綾音



町長のバックダンサーデビュー！

1年間、本当にありがとうございました。西ノ島でたくさんの人に出会い、たくさんの人に助けられ、たくさんのお愛を頂きました。西ノ島で暮らしたこの1年間は人生の宝物です。私は4月から西ノ島にいる予定なので、皆さんから頂いた愛を少しずつ返していきたいと思っています。これからもどうぞよろしくお願いいたします！

## 感謝！！



波多野 葵



みんなの思い出が詰まった TERRACE！！

1年間、本当にありがとうございました！西ノ島の文化や世代を越えた交流などがすごく印象的で、この土地で貴重な経験をさせてもらいました。たくさんの方々と出会い、多くの方々に支えられて過ごせた1年だと思います。関わってくださった方、見守ってくださった方、皆さんありがとうございました！

## 宝の思い出



梅澤 瑞希



壮大な自然に圧倒されたシーカヤック

島留学の生活は全てが刺激的で、かけがえのない思い出となりました。西ノ島の温かく和やかな雰囲気はとても心地よく、西ノ島に飛び込んで本当によかったです！様々な場面でたくさんの方にお世話になりました。ありがとうございました！4月から西ノ島に残りますので、引き続きよろしくお願いいたします！

## 1年間、ありがとうございました！



照内 寛和



子どもたちとたくさんお話ししました！

普段の生活やしまっ広場で、色々なことを地域の方に協力していただきました。自分にも子どもたちにも協力してくれる西ノ島に来て、色々な方に出会えて本当によかったと思います。この4月から西ノ島にいます。今後もよろしくお願いいたします。